
ATA DA 308ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às 19h, em reunião ON-1 
LINE através do aplicativo ZOOM com a participação de 12 (doze) Conselheiros: 2 

HERIBERTO POZZUTO, MOYSES A. MOYSES, BENEDITO DE SOUZA, 3 
FABRICIO L. BIZARRI, GUSTAVO T. MOYSES, JOSELENE S. SOUSA, 4 
NADIR CALVI, RITA ASTOLFI, TIAGO DOS SANTOS, EDSON ROSENDO, 5 
SERGIO IANSEN, SERGIO PORTO;  e também a participação IN LOCO de 10 6 
(dez) Conselheiros sendo: JOÃO AITA SOBRINHO, JOSÉ C. LOURENÇO, 7 

LUIS A. SANTUCCI, ADRIAN R. CHIMINAZZO, JOAQUIM DIQUISOM 8 
ALBANO, OSVALDO SEROTINE, RAFAEL DI G. ENDERLE, RENATO 9 
LUIZ, NELSON VICENTINI, PAULO S. LEOTERIO; como também 05 (cinco) 10 

convidados presencialmente: AILTON TORDIN, CARLOS ZANELLA, PAULO 11 
ERNANI, CLAUDINEI PARANHOS, MARIO DE FREITAS. O EDITAL DE 12 
CONVOCAÇÃO ELETRONICO DA REUNIÃO ORDINÁRIA foi publicado no 13 
JORNAL DE VALINHOS do dia 07 de maio, pagina CIDADE D3; e no Grupo de 14 

WhatsApp do Conselho Deliberativo e também através dos e-mails cadastrados nos 15 
arquivos da Secretaria, no dia 14 de maio de 2021. O Presidente do Egrégio Conselho 16 

Deliberativo da Associação Atlética Ponte Country Club Valinhos, no uso de suas 17 
atribuições estatutárias, conforme artigo 56 VI, combinado com o artigo 57 II, do 18 
Estatuto Social, convoca todos os Senhores Conselheiros para Reunião Virtual pela 19 

plataforma eletrônica (ZOOM) por meio de computador ou aparelho celular; seguindo 20 
a ORDEM DO DIA: Item a) Leitura, Apreciação e Votação da Ata 307º da Reunião 21 

anterior; Item b) Leitura, Apreciação e Votação do Balancete do Primeiro Trimestre 22 
de 2021 encerrado em 31.03.2021; Item c) Leitura, Apreciação e Votação da 23 
continuidade do Projeto Vôlei temporada 2021/2022; Item d) Leitura, Apreciação e 24 

Votação do Projeto de Marketing gestão 2020/2022; Item e) Assuntos Gerais. O 25 

Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO inicia a reunião convidando o 26 
Presidente Executivo CARLOS ZANELLA a compor a Mesa; após solicita 1 (um) 27 

minuto de silencio pelas vítimas da COVID 19. Na sequência esclarece aos 28 
conselheiros sobre a Resolução 001/2015 que se trata do prazo de 48 horas de 29 
antecedência para envio de propostas, ficando uma cópia disposição para dúvidas. O 30 

Presidente da Mesa fixa o horário de termino da reunião para as 22h30 min. Após a 31 
dispensa da leitura do Edital de Convocação, o conselheiro JOÃO AITA contesta o 32 

teor da última ata, solicitando a palavra em assuntos gerais onde fará leitura de sua 33 
proposta. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO concorda e garante sua 34 
solicitação. Após coloca o item a) em votação o qual foi aprovado por 14 votos a favor 35 
e 01 contras. Continuando a ordem do dia, convida o contador AILTON TORDIN 36 
para compor a Mesa passando para o item b), solicita ao conselheiro LUIS 37 

SANTUCCI que faça leitura do parecer favorável do Conselho Fiscal o qual foi feita 38 
uma observação e correção na linha 87 no grupo instalações e conservação; o correto 39 

é troca de telhas. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO segue para o item b), 40 
o conselheiro OSVALDO pede dispensa da leitura; em seguida, o Presidente da Mesa 41 
passa a palavra para o Presidente Executivo CARLOS ZANELLA onde comenta que 42 
a situação atual |é devido a COVID 19 ainda complicada, mas a Diretoria fez e faz o 43 
melhor possível solicitando que o conselho avalie o balancete analisando também as 44 
receitas e não só despesas. Antes de continuar o item b), o Presidente da Mesa para 45 
sancionar duvidas de alguns conselheiros, solicita ao administrador ROBERTO 46 



 
 

esclarecimentos referentes aos documentos, recibos de pagamentos a pessoas que 47 

prestam serviços ao clube sem NF; o clube desde gestões passadas, continua usando 48 
esse recurso nada mais nada menos com o intuito de reduzir custos, pois se fosse 49 
pagamentos com RPAs os percentuais recolhidos seriam de 31% , incluído a parte 50 
patronal dos 20% e mais os 11% que seria abatido do autônomo; o clube tem também 51 
como garantia  o CPF do recebedor e o pagamento só é feito através de transferência 52 

bancária. Os conselheiros TIAGO DOS SANTOS e FABRICIO BIZARRI se 53 
preocupam com possível multa de fiscalização em não se recolher os impostos, 54 
consideram preocupante mesmo o Conselho Fiscal tendo aprovado com essa ressalva 55 
dos recibos. O administrador ROBERTO entende a preocupação mas reafirma o 56 
motivo, redução de custos, e se houver uma fiscalização, seria por denúncia. O 57 

conselheiro HERIBERTO POZZUTO diz que não importa o tipo de papel utilizado, 58 
mas também considera de suma importância o recolhimento dos tributos. O 59 
conselheiro BENEDITO RUBENS faz algumas observações, questionamentos 60 

referentes a despesas com carteirinhas; reuniões da Diretoria, aluguel de maquinas 61 
(ozônio), catracas eletrônicas p/ novo sistema implantado; se preocupando, pois, o 62 
valor do orçamento 2021 é contínuo do ano de 2020 já ultrapassando o previsto. O 63 

Presidente Executivo CARLOS ZANELLA e administrador ROBERTO, esclarece 64 
cada item de seus questionamentos, inclusive em relação a implantação do novo 65 
sistema, onde está em fase de ajustes, mas com certeza trará economia, principalmente 66 

com despesas de envio de boletos onde a maioria será via e-mail. O conselheiro 67 
BENEDITO RUBENS continua dizendo que não é contra novo sistema, mas reafirma 68 

a importância de a Diretoria passar as informações antecipadas de alterações, 69 
implantações e uso do valor de manutenção para esses fins. O conselheiro NELSON 70 
VICENTINI cumprimenta a todos, começa sua explanação dizendo que entende e 71 

concorda com a preocupação do conselheiro BENEDITO RUBENS referente a 72 

investimentos; e em relação aos recibos, RPA’s, considera que a Comissão Fiscal tem 73 
total conhecimento sobre recolhimentos dos impostos. Continua dizendo que uma das 74 
preocupações é o valor que o Vôlei está devendo ao caixa do clube; e também afirma 75 
a importância em se dar maior atenção nas despesas, usando dinheiro que poderia ser 76 

aplicado para cobrir os gastos de manutenção, finaliza questionando as despesas, sendo 77 
que o ideal é arrecadar e acumular. O conselheiro TIAGO DOS SANTOS também 78 

considera preocupante e desnecessários esses gastos, inovações no momento atual 79 
onde a necessidade maior é de economia. O conselheiro CLAUDINEI PARANHOS 80 
comenta que em relação a equipe de Vôlei, só haverá continuidade se houver 81 

patrocínio, referente a dívida, foi negociada e parcelada; considera um ano difícil e se 82 
atividades não voltarem será necessário dispensar 50% dos professores; comenta que 83 
houve acordo no quadro de funcionários, 13 (treze) demissões e possivelmente haverá 84 

mais casos; infelizmente arrecadação da taxa de manutenção não está suprindo as 85 

despesas; termina dizendo que a Diretoria e o Conselho devam se unir para que 86 
encontrem a melhor decisão. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO coloca o 87 
item b) em votação onde foi aprovado com 17 votos a favor e 2 contras dos 88 

conselheiros TIAGO DOS SANTOS e RITA ASTOLFI; o Presidente da Mesa 89 
esclarece que o balancete foi aprovado com duas ressalvas, que para os próximos 90 
meses sejam regularizadas a emissão de guias RPA’s aos profissionais, e também que 91 
seja regularizada a dívida de R$300.000,00 (trezentos mil reais) do Projeto Vôlei. Na 92 
sequência, o Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO explica que o item c) foi 93 



 
 

retirado da pauta conforme solicitação do Presidente Executivo CARLOS ZANELLA 94 

onde a Mesa do Conselho deferiu o pedido. O conselheiro HERIBERTO questiona a 95 
justificativa dessa solicitação, o Presidente Executivo CARLOS ZANELLA explica 96 
que aguarda as negociações dos patrocinadores para continuidade projeto Vôlei; assim 97 
marcaria reunião para apresentação dos valores. O conselheiro RAFAEL ENDERLE 98 
solicita a todos sigilos de informações até a concretização das negociações com 99 

patrocinadores. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO passa para o item d), 100 
dispensando a leitura do projeto pois todos já receberam antecipadamente; comenta 101 
que esse projeto de marketing abrange várias categorias dentro do clube, não só para 102 
Vôlei; na sequencia passa a palavra para PAULO ERNANI - Diretor de Relações 103 
Públicas e Marketing onde fez rápida explanação dizendo que o clube é muito extenso 104 

nas atividades tanto no esportivo como no social com isso no projeto abrangeria quase 105 
todas as modalidades; o Vôlei estaria como produto dentro do Marketing Esportivo. O 106 
conselheiro OSVALDO SEROTINE pergunta quais valores de investimento para 107 

esse projeto. O Diretor de Marketing PAULO ERNANI diz que a princípio as 108 
despesas seriam para aquisição de alguns equipamentos (comprando de modo 109 
econômico no mercado livre) e salário de dois funcionários desse departamento; a ideia 110 

também colocar sistema de som; caixas espalhadas pelo clube para informações, 111 
notícias, propagandas. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO diz que esse 112 
serviço é valido desde que haja monitoramento, reprodução diária ou semanal. O 113 

conselheiro BENEDITO RUBENS questiona referente ao Marketing Ambiental; 114 
sobre as lixeiras seletivas custeadas por empresas patrocinadoras. O Diretor de 115 

marketing PAULO ERNANI explica que toda ideia é aceita, mas que a intenção com 116 
essas lixeiras será seleção para a venda a empresa de recicláveis; reaproveitando 117 
algumas lixeiras já existentes no clube apenas verificando o local a serem colocadas. 118 

O conselheiro NELSON VICENTINI parabeniza o Diretor PAULO ERNANI e a 119 

elaboração do Projeto de Marketing, tira a dúvida confirmando se essa seleção para 120 
venda será feito com o lixo coletado internamente no clube; reafirma também que 121 
aprovando o Projeto de Marketing não significa que o conselho estará aprovando o 122 
projeto Vôlei. O conselheiro HERIBERTO POZZUTO pergunta ainda sobre projeto; 123 

referente a confecção da revista em comemoração aos 60 anos do clube onde o Diretor 124 
de marketing ERNANI responde que o clube teria 100% de capacidade de criar a 125 

revista comemorativa com informações, conteúdos, mas teria que arcar com despesas 126 
com impressão gráfica. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO relembra a todos 127 
que houve um acordo entre a Diretoria Executiva e Conselho que revista impressa não 128 

seria mais confeccionada, apenas digital devido este ser custo zero ao clube. O 129 
conselheiro NADIR CALVI pergunta sobre as caixas de som, custos e como será a 130 
instalação em alguns pontos do clube; parabeniza pelo projeto e se propõe em ajudar 131 

na parte técnica. O Diretor de Marketing PAULO ERNANI agradece e sugere uma 132 

reunião entre eles para tratarem desse assunto especifico. O Presidente da Mesa 133 
JOAQUIM ALBANO agradece a presença e explicação do Diretor de Marketing 134 
PAULO ERNANI e coloca o item d); Projeto de Marketing em votação, onde foi 135 

aprovado por unanimidade. Na sequência item e) Assuntos Gerais; o Presidente da 136 
Mesa passa a palavra ao conselheiro JOÃO AITA solicitando que seu texto seja 137 
publicado na integra como segue: “Boa noite Conselheiras e Conselheiros. Doutor 138 
Joaquim Diquisom Albano; Presidente do Conselho Deliberativo, da Associação 139 
Ponte Preta Country Club Valinhos Respeitosa e educadamente, venho através desta, 140 



 
 

solicitar à mesa do Conselho Deliberativo da Associação Ponte Preta Country Club 141 

Valinhos. Em razão de estar em pauta da reunião de 29/04 do corrente ano; assuntos 142 
gerais, não pude me manifestar devido Doutor Joaquim Diquisom Albano, Digníssimo 143 
Presidente do Conselho Deliberativo, encerrar a reunião. Portanto, venho através 144 
desta, solicitar que seja constado em ata todos os arquivos anexados e os comentários 145 
abaixo enumerados. Me abstive das votações na noite de ontem, me mantendo calado 146 

referente aos assuntos em pauta da reunião do Conselho por motivos particulares. Em 147 
última reunião através deste grupo do WhatsApp apresentei uma proposta para o 148 
Salão de Jogos de manutenções e aquisições para área nova do Pôquer (em arquivo 149 
anexado). Foi-nos negada apresentação ao Conselho Deliberativo para apreciação e 150 
votação. Solicitei novamente a Diretoria para ser colocada em pauta da reunião 151 

realizada ontem, via Live. Não foi autorizada. Não tenho ciência dos motivos. 152 
Explicações não convincentes. Eu entendo que a verba sendo aprovada por este 153 
Conselho, a Diretoria Executiva poderá no momento adequado utilizar valor 154 

aprovado. Construção em andamento no valor de R$94.000,00 não foi se quer 155 
aprovada por este Conselho Deliberativo, porém, a obra está em execução. Enquanto 156 
que, não consigo pautar uma proposta para o salão de jogos. Solicitei orçamento de 157 

uma empresa especializada para manutenção das mesas de Sinuca e Bilhar, 158 
supreendentemente, orçamento não aprovado, no valor de duas parcelas de R$500,00, 159 
(quinhentos reais) cada. A alegação que me foi dado é de que Associação Ponte Preta 160 

Country Club Valinhos não tem dinheiro em caixa. As minhas cobranças, junto à 161 
diretoria executiva são para proporcionar a sociedade condições adequadas para 162 

boas práticas dos jogos e diminuir as várias reclamações.  Presidente deste nobre 163 
Conselho não poderia deixar de me manifestar devido a diversas cobranças dos 164 
Diretores Auxiliares, alguns dos voluntários pediram renuncia devida estas e outras 165 

solicitações, sempre negadas pela Diretoria Executiva, e também, aos praticantes e a 166 

sociedade em geral da Associação Ponte Preta Country Club Valinhos·. Eleito pela 167 
sociedade Conselheiro do Conselho Deliberativo da Associação Ponte Preta Country 168 
Club Valinhos.  O Conselho Deliberativo é o órgão competente do Country Club 169 
Valinhos para orientar e aprovar ou não a gestão dos negócios sociais, com rigorosa 170 

observância do Estatuto Social e do Regimento Disciplinar, e também, porta voz do 171 
sócio. Não podia ficar sem me manifestar não sendo a minha aprovação, conforme 172 

relato acima. Agradeço a atenção e na certeza destes comentários e os arquivos 173 
anexados, registrado em ata da reunião datada em 21 de maio do corrente ano. 174 
Atenciosamente, João Aita Sobrinho Conselheiro e sócio benemérito título 000399. ” 175 

O conselheiro JOÃO AITA continua apresentando sua proposta, segue o texto na 176 
integra: “Valinhos 2I de maio de 2021 Doutor Joaquim Diquisom Albano - Presidente 177 
do Conselho Deliberativo da Associação Atlética Ponte Preta Country Club Valinhos. 178 

Aos Senhores e Senhoras Membros do Conselho Deliberativo da Associação Atlética 179 

Ponte Preta Country Club Valinhos. Prezados Senhores (as) por meio desta, sendo 180 
sócio e Conselheiro do Conselho Deliberativo do Country Club considerando em 181 
atendermos as necessidades e solicitações dos praticantes dos Jogos de Mesa, membro 182 

deste Conselho Deliberativo e Diretor Adjunto do Salão de Jogos. Venho respeitosa e 183 
educadamente, solicitar aprovação de verba destinada ao “Salão de Jogos” no ano 184 
de 2021. Entendo que não é momento de aprovações e novos investimentos, mas, peço 185 
a atenção de vocês em questões das necessidades que devem ser realizadas, 186 
manutenções e aquisições na Sinuca e Bilhar (tacos, quadros, nivelamentos das mesas, 187 



 
 

serviços de elétrica, placas, rede, lousas, escovas), e outros relacionados no relatório 188 

enviado a Diretoria de Modalidade. Nova área está sendo destinada ao Pôquer e 189 
Carteado, na parte superior onde se encontra a Sinuca e Bilhar. Esta área está 190 
completamente vazia necessitando manutenção geral, assim como, montagem 191 
conforme as necessidades para prática dos jogos. Para a área do Mezanino, cujo 192 
nosso projeto será atender ao público infanto-juvenil, com pebolim, ping pong, entre 193 

outros jogos será necessária uma adequação. A mesa da sinuquinha está com pontos 194 
de cupim, mesa de ping pong, totalmente, em desnível e outras mesas em estado não 195 
muito bom. Enfim, será necessária a realização de tais manutenções e aquisições, a 196 
fim de oferecer ao associado um local agradável e com boas práticas de jogos. Verba 197 
destinada para: 1) Sinuca e bilhar a) Manutenções e aquisições; b) Projeto 198 

Arquitetônico, totalmente detalhado, com todos os desenhos e maquete eletrônica. 2) 199 
Mezanino a) Manutenções e aquisições. 3) Pôquer (local novo para os jogos) a) 200 
Manutenções em geral (limpeza, pintura, troca de toldos, iluminação, cobertura, 201 

serviços de mão de obra e outros serviços). b) Montagem geral e compras (mesas, 202 
cadeiras, fichários, baralhos e outros itens necessários para prática dos jogos). Itens 203 
essenciais que merece uma atenção imediata. Salão de Jogos - Previsão orçamentaria 204 

de R$ 36.100,00 (trinta e seis mil e cem reais). ”. Continuando, o conselheiro 205 
ADRIAN comenta que recebe muitas reclamações de associados referente ao horário 206 
de atendimento da secretaria; sugere que haja plantão ou revezamento entre os 207 

funcionários para que assim possam atender a demanda para atualização das 208 
carteirinhas e também no cadastro da nova biometria; principalmente após o horário 209 

das 17h. O conselheiro FABRICIO BIZARRI concorda com o conselheiro ADRIAN 210 
acrescentando a ideia de um mutirão para atualização de cadastro. O Presidente da 211 
Mesa JOAQUIM ALBANO sugere que haja informativos, até mesmo por vídeos; 212 

explicando aos associados sobre a rapidez na atualização de carteirinhas e cadastro das 213 

biometrias; pois geralmente chegam com pressa se recusando a fazerem. A conselheira 214 
RITA ASTOLFI comenta sobre o uso das máscaras; já presenciou associados não 215 
utilizando ao saírem do clube; pergunta se há uma fiscalização por parte dos 216 
funcionários para que isso não ocorra dentro nas dependências do clube. O conselheiro 217 

SERGIO IANSEN pergunta sobre o código de barras nas carteirinhas pois facilitaria 218 
o acesso dos associados com dificuldades na biometria; foi explicado ao conselheiro 219 

que as carteirinhas já possuem esse código de barras. O funcionário PAULO 220 
HENRIQUE comenta e solicita a todos para que apreciem; curtam e se inscrevam no 221 
canal do clube no Youtube; ajudando assim a divulgação. O Presidente da Mesa 222 

JOAQUIM ALBANO encerra a reunião agradecendo a presença de todos e em 223 
especial a presença do Vice-Presidente MARIO DE FREITAS. Eu ROBERTO 224 
EUSTAQUIO Secretário Executivo redigi a presente ATA que vai assinada por mim, 225 

e também pelo Presidente da Mesa JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, a qual 226 

submete à apreciação de todos. Aos vinte e um dias do mês de maio de 2021. Ass. 227 
_________________________________________ ROBERTO EUSTAQUIO 228 
Secretário Executivo e Ass. ___________________________ JOAQUIM 229 

DIQUISOM ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 230 


